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Écrire « s » ou « ss »

• La lettre s se prononce [s] entre une voyelle et une consonne, en début 
ou en fin de mot.
Exemples : un artiste, un signe, un os.

• Pour obtenir le son [s] entre deux voyelles, on écrit ss.
Exemples : un chasseur, un dessin.

Mots à apprendre pour la dictée
La grotte de Lascaux

noms
un an, la peinture, l’artiste, la grotte, un animal/des animaux, 
le signe, un être, la Préhistoire, la main, le personnage, la scène, 
le combat, le chasseur, un bison, le spécialiste, l’homme

verbes réaliser, voir, raconter, étonner

adjectifs 
et participes 

passés

pariétal, impressionnant, nombreux, mystérieux, humain, entier, 
blessé, dessiné

mots 
invariables

jadis, (il) y (a), aussi, mais, plus, souvent, pendant, très, peu, 
entre, beaucoup, au fond, précisément

un chasseur

un dessin d’animaux
un artiste

un $signe
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